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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：佐藤　直人 君
点　鐘：PM 12：30　伊勢　和正 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

　皆さんこんにちは。現在建設の進む山
形駅西口文化施設が2019年度中に竣
工・こけら落としの予定ですが、完成後
は現在の県民会館やまぎんホールは閉
館・解体・更地の方向で県の考えは決まっ
ておりますがその際山形市との協調を十
分考えたいとの事です。一方山形市の「中
心市街地活性化戦略本部」内では当該エ
リアのグランドデザイン策定作業を進め
ており次の一手が待ち望まれます。そこ
で山形商工会議所では正式に県市に対し

有効な利活用法をまとめ知事・市長に提言をすることとなりま
した。それは１：やまぎんホール跡地と現市民会館敷地の交換、
２：更に市民会館のやまぎんホール跡地への移転新築、３：村
山保健所と県所有の市民会館跡地への山形県庁移転新築の三方
向同時進行プロジェクトです。それぞれがすべて建築後50年
以上となる物件の課題なので早急な道筋を決めねばならず、今
回の提言となりました。現在提言書の取りまとめを行っており

予算編成前の９月に手渡すことになっています。すばらしい県
庁大政奉還のストーリーです。

〔泡の湯温泉〕 
　小国を通り赤芝峡を眼下に見ながらもうすぐ新潟県境という
ところで右に曲がり飯豊の梅花皮を目指しますと奥の奥のその
また奥に小国小玉川の泡の湯温泉がやっと見つかります。小
玉川は言わずと知れたマタギの里で飯豊連峰の奥深く分け
入った場所にあります。小玉川小学校は廃校となりうら寂しさ
がありますがそこを左に曲がってさらに奥地へ。小玉川沿いに
あるのが泡の湯温泉三好荘です。少しぬるめのお湯なのでゆっ
くり入れます。炭酸泉なのでプツプツと底から泡が湧き出でて
これが名の由来。油膜も浮いているので油っ気もあるのかな
あ？なかなか体は冷めずに気持ちの良い風呂上がり。お料理
はさすがにまたぎ。兎鍋や熊焼きのジビエ料理もまたおつな
もの。案外兎って美味しいですよね。たしか旦那さんは山形市
の料亭で修行をしたとか聞いたことがあります。次回は置賜
秘湯八泉の板谷峠にほど近い五色温泉です。

幹 事 報 告 石山　祐介 幹事
ニコニコBOX　宮舘　順治 君
菊地　賀治君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
金田　亮一君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
大久保章宏君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
宮舘　順治君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
中村　　篤君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
布施　富将君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
間木野仁美君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
稲村　佳宏君　本日年次計画の発表をさせていただきます。
石山　祐介君　本日は娘の誕生日です。

１．７月25日㈫は移動例会となります。18時30分よりパレスグラン
デールさんにて夏祭り家族例会です。

２．８月１日㈫は休会となりますので、ご注意ください。
３．８月８日㈫は「いばら木」さんでの「夏バテ解消！うなぎ例会」で
移動例会となります。12：10にパレスグランデールさん第４駐車場
をいばら木さんのバスが発車いたしますのでご集合ください。なお、
当日いばら木さんの駐車場はランチタイムでの一般のお客様が使用
しますので、山形南RC会員の皆様はご遠慮ください。ご理解のほど
よろしくお願いいたします

４．８月15日㈫はお盆のため休会となります。
５．８月22日㈫ガバナー公式訪問例会となり、通常例会がないのが１ヵ
月以上続きますので、ご注意ください。

委員会報告

第2183回例会 2017-7／18（火）天気（雨）

茄子と豚肉の唐辛子炒め煮
揚げ小籠包
白菜と豆腐のスープ
白飯

※本日の結果は２週間後に報告※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
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常任委員会及び小委員長発表常任委員会及び小委員長発表

委員長　間木野仁美 君

１．写真係
　　会の様子を撮影して、印刷会社に渡す。
２．ニコニコBOX
　　ニコニコBOXにお金を入れた方の名前、金額、コメントを記録する。
　　記録は印刷会社へメールで送る。
３．卓　話
　　プログラム委員に卓話の原稿を手配する。原稿がない卓話は、録
　音の上文字起こしをする。印刷会社に原稿をメールで送る。
※仕事が多いので、委員会メンバーは出席を出来るだけお願い致します。
※役割分担をして、協力をしながらみんなで頑張って参ります。
　なお、前年度は【健康について心がけていること】のインタビューを
掲載していましたが、今年度は、会長テーマ【楽しい例会、楽しく食事、
健康な毎日で奉仕の実践】にあわせ、お食事風景、料理、メニューな
どを載せていきたいと思います。
　どうぞ、よろしくお願い致します。

会報・史料小委員会

委員長　布施　富将 君

●山形南ロータリークラブは、新旧会員の世代交代の中でさらに拡大に
努めなければなりません。

●当委員会はＲＩ会長、地区ガバナー、会長方針を基にロータリーにつ
いて、とりわけ新会員へわかり易く解説するファイヤーサイドミーティ
ングを開催する。また定例の地区セミナー等には積極的に参加し、ロー
タリーを理解し更に多くの会員達と懇談し会員の資質の向上に努め
る。

●山形南ロータリーに於いては50周年、そしてガバナー輩出と重要な行
事が予定されている為にベテラン会員による指導の下当クラブの良さ
と伝統を重んじ飛躍する新たなステップとしたいと考えます。

ロータリー情報小委員会

委員長　金田　亮一 君

　奉仕プロジェクト委員会は、今年度も５つの小委員会で構成されてい
ます。五大奉仕の４つを担当するということで、大変重責でありますが、
１年間よろしくお願いいたします。
　５つの小委員会はニコニコBOX小委員会（宮舘順治委員長）・職業奉
仕小委員会（齋藤伸治委員長）・社会奉仕小委員会（菊地賀治委員長）・
国際奉仕小委員会（稲村佳宏委員長）・青少年奉仕小委員会（中村　
篤委員長）のもと総勢16名の委員会です。伊勢会長の年度方針の１つ
である「みんなで日常の中にあるさりげない奉仕の実践を心がけていき
ましょう」を念頭に、それぞれの委員会が年次計画に基づいて、実行で
きるよう微力ながら委員の皆様と一緒になって努めて参りたいと思いま
す。また、委員会を年間数回開催し、それぞれの活動計画に対して意
見交換をしながら、また親睦を深めていきたいと考えております。今年
度１年間、会員皆様方のご協力よろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会

委員長　菊地　賀治 君
　社会奉仕小委員会の活動方針は、地区鈴木ガバナー、山形南ロータ
リークラブ伊勢会長の目標方針に沿って、委員会全員で活動致します。
「活動計画」
①　地区補助金を活用
　　「奥羽・羽越新幹線の早期実現に向けて」普及啓蒙の為の懸垂幕設
　置に向けた地区補助金申請を行います。
②　日本ALS協会山形県支部への助成
　　ALSチャリティーゴルフコンペの実施。
　　８／15（火）蔵王カントリークラブ（山形北・山形南・山形イブニング合同）
③　インターチェンジの植栽

社会奉仕小委員会

委員長　稲村　佳宏 君
委員会活動計画
　本来ならば、前年度（寺﨑年度）でCOOL JAPAN 山形を語る Part６
の予定でしたが、２月18日㈯に行われました。インターシティー・ミーティ
ングにおいて「米山奨学生・在県外国人による国際交流トーク」を担当
致しましたのでCOOL JAPAN 山形を語る Part６の振り替えと致しまし
た事を了承願います。
　今年度の、COOL JAPAN 山形を語る Part７は２月の予定で計画致
しております。ただ一つ、こだわりがありまして、一度参加して頂いた
国は、除外させて頂いております。
　今までゲストとして参加して頂いた国は、中国・韓国・ラトビア・タイ・
ネパール・スロバキア・ロシア・イギリス・モンゴル・アメリカ・フィン
ランド・オーストラリアです。
　是非、上記以外の在県外国人を紹介して頂ければ、幸いです。
■２月６日㈫予定　COOL JAPAN 山形を語る Part７
　山形在住の外国人をゲストにお迎えして、いろんな質問をしながらお
話をしていただくコーナーです。
　会長方針でもあります、地元在住外国人との交流、異国の踊りと食文
化の交流イベント。等々も検討中です。

国際奉仕小委員会

委員長　中村　　篤 君
◆活動方針
１． 地域の青少年に対するプログラム（事業）を通じ、交流（コミュニケー
　ション）の中で将来の我らの後継者に「奉仕の理想」を浸透させていく。
２．単なる寄付や寄贈ではなく、実践を通じて我らロータリアンが次世
　代への関心を高め、問題意識を喚起し青少年を育成することの重要性
　を認識していく。
３．  山形南RCの中長期課題でもある第二の「奉仕の柱」となる継続事
　業、新たな青少年奉仕活動の模索をしていく。
◆活動計画
１．「嶋ほいくえん園児・保護者と悪戸いもの収穫体験例会」
　10 ／ 28㈯開催予定
　・山形県（６次産業推進課）と共催の食農教育推進事業。子どもた
　　ちを対象に伝承野菜（悪戸いも）の収穫体験や、講話やゲームを
　　通し「食」を支える農業の理解促進を図る。
２．2800地区青少年奉仕部門の各種事業プログラムへの積極的な協力
　をしていきます。
　・９月の担当例会にて、地区青少年奉仕委員会より卓話をいただく予定

青少年奉仕小委員会

委員長　大久保章宏 君
【計画】
○鈴木ガバナー方針　会員増強目標純増１名の厳守、全会員で努力する
○50周年時の会員数60名を目指す為の増強（早い時期に60名を達成）
○50周年に向けて、継続的な奉仕活動（山形南RCメインの活動）を検
　　討し、提案する
○鈴木AGのサポート体制を整える
○ガバナー年度を見据えてサポートをする
　地区幹事　　　　鈴木　政康君　　地区資金委員長　菊川　　明君
　地区大会実行委員長　長沢　一好君 　

中長期検討委員会

委員長　宮舘　順治 君

　クラブの奉仕活動が活発に出来ます様、委員会としてクラブ運営の財
源確保を目標といたします。尚、自己申告を基本として積極的な申告を
お願いしますが、会員皆様からの情報をいただき、お願いすることも有
ると思います、その節はニコニコよろしくお願いします。
　今年１年、ニコニコBOXへのご協力よろしくお願いします。

ニコニコBOX小委員会


